



## Diputados y representantes de la SCJN dialogan sobre reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados presentó las conclusiones de los conversatorios públicos sobre la participación ciudadana y la transformación del Poder Judicial.

Los ministros Loretta Ortiz, Yasmín Esquivel y Javier Laynez acudieron a San Lázaro. Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, destacó que, con el encuentro se da inicio a la construcción de una reforma integral al Poder Judicial.

En tanto, el ministro Laynez mencionó que tengan en mente que en el Poder Judicial, laboran 45 mil servidores y no sólo 11 ministros.

El coordinador del PRD, Luis Espinoza, añadió que la división de poderes fortalece la democracia, pero señaló que hay mucho por reformar.

Mientras que el diputado del PAN, Elías Lixa aclaró que las conclusiones no eran de todos los grupos parlamentarios, sino de Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEJTasDJDSavnjo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215535&parId=75F18D3264FEE48F%215520&o=OneUp>